



CHAMBRE DES DÉPUTÉS

Entrée le:

18 JAN. 2012

Monsieur Laurent Mosar
Président de la Chambre
des Député-e-s
Luxembourg

Luxembourg, le 18 janvier 2012

Concerne: **Heure d'actualité « Drogues à l'école »**

Monsieur le Président,

Par la présente le groupe parlementaire **déli gréng** demande, conformément au règlement de la Chambre des Député-e-s, **une heure d'actualité concernant la problématique des drogues à l'école, y inclus les moyens d'action et les actions récentes des directions scolaires ou de la Police de même que les sanctions disciplinaires légales.**

Depuis peu, la problématique des drogues à l'école a refait surface dans le débat public. Aux cas récents des tests de dépistage de drogues au Lycée technique agricole d'Ettelbrück et des contrôles au Limpertsberg, s'ajoute désormais aussi une actions ciblée de recherche et de saisie de drogues au sein du Lycée technique privé pour filles « Sainte Anne » à Ettelbrück, action qui aurait eu lieu la semaine passée.

Veillez agréer, Monsieur le Président, l'expression de notre très haute considération.

François Bausch,
Président du groupe

Claude Adam,
député